すみれぐみクラスだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

一般あけましておめでとうございます。 第一年のでとうございます。

昨年中は、大変お世話になりありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いします。新年を迎え、 みんなのとても元気な笑顔が揃いました。保育室は、楽しかった冬休みの話でもちきりです。今年度も残り三 ヶ月になりましたが、子どもたちと一緒に楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います。

お正月は、ご家庭でいろいろな遊びをして過ごされたことでしょう。園でも、この時期ならではの遊びを取り入れながら、元気に過ごしていきたいと思います。









【今月のねらい】

- 保育者や友だちと関わりながら、園生活の リズムを整えて安心して過ごす。
- 手洗い・うがいなどの大切さを知り、冬の 感染症に留意して過ごす。



☆1月生まれのお友だち☆

4さいになります♪

お願い

- 外遊び用の上着は、フードがなく 自分で着脱で きるもの をご用意ください。また、子どもが自 分で上着をフックに掛けられるよう、ひもやゴム を付けていただけますようご協力をお願いしま す。
- ・戸外でのびのび遊べ、また制作や外遊び等で汚れてもいい服装で登園してください。
- ご家庭の玩具やお菓子をリュックに入れたままで の登園はご遠慮ください。

★お当番活動はじめました★

残り三ヵ月で、ゆり組に進級するこどもたち。四月に比べて全員ができること、成長したことが増えてきたため、次のステップとしてお当番活動を始めました。机の4つのグループをローテーションでまわしていき、朝の会と帰りの会を担任と一緒に行いました。初めてではありましたが「誰がかっこよくやっているか」をきちんと見ながら取り組んでいる姿には私たちもとてもびっくりしました。当番活動を通して、みんなのために、役に立つ喜びを味わい、自信をもって行う子どもたちに成長をかんじます。「どんなことにでも諦めずに自信をもってやってほしい」という願いから、慣れてきたら今後も徐々に活動を増やしていき、たくさんの経験ができるような機会を設けていきたいと思います。

★冬のパーティー★

今年は、胃腸炎の流行から二週に分けて行いまし た。十六日には、サンタさんが園に来てくれて、靴 下のプレゼントがありました。サプライズだったた め「やった!靴下だ!」と、制作したブーツの中に 大事にしまいながら、とても喜んでいる姿が見られ ました。バイキング給食では、チキンやポテト、お やつでは、チョコホイップケーキをあっという間に 食べ「もっと食べたい」とおかわりする子もいまし た。二十四日の発表会では、「赤鼻のトナカイ」の合 唱、「雪だるまのチャチャチャ」では、鈴を鳴らして 合奏しました。歌ったり、演奏することがとても大 好きなすみれ組さんですが、初めて大人数の中で発 表をしたため、とても緊張している姿が見られまし たが、それでも練習のようにかっこよくそして大き な声で取り組むことができました。大きな拍手をも らうと一人一人が達成感を感じている姿がみられ、 また、ゆり組、ひまわり組のかっこいい姿を見てあ こがれをもつ子もいました。

すみれ組さん人気の遊び♪

お店屋さんごっこ(おままごと)、おにごっこ、かくれんぼ、カルタ、折り紙、ぬり絵、神経衰弱 など・・・